

Impulse für ein langes Leben

- Neuaufgabe des Gesundheitstages in Wiernsheim mit vielen Fachvorträgen.
- Angebot will helfen, Krankheiten durch guten Lebensstil zu vermeiden.

ILONA PROKOPH | WIERNNSHEIM

Zufrieden mit dem mittlerweile vierten Wiernsheimer Gesundheitstag ist Organisatorin Angelika Härlin gewesen. Am Sonntag schätzte sie die Zahl der Interessierten, die sich in der

Lindenhalle umsahen, auf rund 500 Menschen.

„Ich finde die Messe sehr informativ“, sagte die Besucherin Monika Maisch aus Vaihingen/Enz. Diesmal nahmen 40 Aussteller aus Wiernsheim und der näheren und weiteren Umgebung teil, zehn weniger als im Vorjahr. „Die Anzahl der Aussteller und das Angebot ist immer unterschiedlich, ich habe schon Anmeldungen für das neue Jahr“, sagte Angelika Härlin.

Wie in jedem Jahr fanden auch dieses Mal wieder zahlreiche Vorträge zu unterschiedlichen Themen statt. „Die Menschen sollten sich vorher informieren, dann könnten sie Krankheiten vermei-

den“, verdeutlichte die Gesundheitsberaterin Angelika Härlin ihre Intention zur Veranstaltung. Über ihren erkrankten Mann Fritz kam sie auf die Idee, auf der Platte einen Gesundheitstag mit Runduminformationen zu organisieren. „Es geht darum, die schädliche Chemie aus dem, was wir täglich benutzen, rauszulassen“, sagte Härlin. Mit ihrem Gesundheitstag will sie überdies positive Impulse weitergeben.

Die Gesundheitsmesse sei gut für Wiernsheim, freute sich Bürgermeisterstellvertreter Wolfgang Hanisch bei seiner Begrüßung. Die insgesamt 16 Vorträge deckten unter anderem Themen ab wie

Lebenselixier Wasser, energetisches Zuhause, Frühjahrsmüdigkeit, Diamantenergie und geistiges Heilen mit Meditation. Und an den Ständen wurden Premiumprodukte zum Wohlfühlen genau so angeboten wie Naturfarben, alles zur Zellgesundheit, kostenloser Rücken-Check sowie Geldvermehrung nach Feng Shui. Aber auch innovative Wasser- und Luftfiltersysteme, Produkte mit Aloe Vera und osteopathische Chiropraktik sowie Bioresonanzanalyse sowie altersgerechte Badewannen und Duschen wurden vorgestellt. Die Bewirtung mit Kaffee und Kuchen oblag dem Wiernsheimer Verein „Naretoi“.